

**Von:** rolf.pleinen@web.de [mailto:rolf.pleinen@web.de]

**Gesendet:** Donnerstag, 3. September 2020 17:19

**An:** info@kottenheim.de; michael.gross@gerolution.de; H.Geisbuesch@t-online.de; corinna@bienenbehrendt.de

**Betreff:** Kleidercontainer Kolping

Sehr geehrter Herr Ortsbürgermeister Braunstein,  
Sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates,

das soziale Netzwerk der Kolpingsfamilie trägt seit langen Jahren zum Gemeindebild und dem gemeinschaftlichen Leben in Kottenheim bei. Unter dem Motto "verantwortlich leben, solidarisch handeln" gehen aber unsere Projekte auch über die Grenzen von Kottenheim hinaus. Eines dieser von uns betreuten Projekte ist der Kleider-Container der Kolpingsfamilie. Mit der Altkleidersammlung werden Menschen mit kleinem Einkommen und Menschen in Entwicklungsländern unterstützt. Er dient also dem guten Zweck. Der Container in Kottenheim steht etwas versteckt am Bürgerhaus und wir würden gerne beantragen, dass der Container im Ort an einer belebteren und gut sichtbaren Stelle aufgestellt wird.

Wir würden uns sehr freuen, wenn uns die Gemeinde hierdurch in unserer karitativen Arbeit unterstützen würde.

Herzlichen Gruß

Rolf Pleinen